



Comité Vérité et Justice pour Charonne (Association loi 1901)

«On peut bruler, mutiler, abrutir, expurger les traces du passé. Mais la mémoire, lorsqu'elle est vivante, incite à continuer l'histoire plutôt qu'à la contempler...»
Eduardo Galvano - écrivain uruguayen -

Après sept années de combat du peuple algérien, après sept années de lutte du peuple français contre les factions séditeuses de l'OAS et pour la Paix en Algérie, 1962 est un des moments clés de notre histoire nationale récente.

En conséquence, il est important de se souvenir de Charonne.

Nous vous invitons à l'hommage qui sera rendu aux neuf victimes de la répression sauvage du 8 février 1962, lors de la manifestation organisée contre l'OAS et pour la paix en Algérie.

Samedi 7 février 2009

Le rassemblement aura lieu à 11 heures au métro Charonne et sera suivi à 12h30 d'un dépôt de gerbe sur la tombe des victimes au cimetière du Père Lachaise (entrée avenue du Père Lachaise, métro Gambetta).

Pour le **Comité Vérité et Justice pour Charonne**,
Huguette Azavant.